RAPPORT PARTIEL PARTIAL DU COMITÉ DE SURVEILLANCE SYNDICAT DES EMPLOYÉES ET EMPLOYÉ DU CENTRE UNIVERSITAIRE DE LA SANTÉ MCGILL

Nous, Michel D'Alete et Daniel Bernard Morin; nous nous sommes rencontrés et nous avons procédés à l'examen des livres du syndicat.

Le comité de surveillance s'est réuni le 22 août 2024.

Nous avons procédé à l'examen des documents de la trésorerie pour la période du 1^{er} janvier au 30 avril 2024.

Nous avons également examiné toutes les pièces justificatives ainsi que les chèques correspondants. Nous nous sommes assuré que les cotisations perçues ainsi que les remboursements avaient été déposés dans le compte de caisse. Nous avons examiné les rapports de réconciliation de caisse et de la trésorerie.

Dans l'éventualité d'une nouvelle grève. Il est nécessaire de mettre en place une meilleure structure de distribution des chèques du fonds de grève.

Le retard de la réunion avec le comité de surveillance doit être résolu. Les délais doivent être respectés pour les exigences de travail du comité de surveillance

Michel D'Alete

Daniel Bernard Morin

SURVEILLANCE COMMITTEE REPORT OF THE UNION OF EMPLOYEES OF THE MCGILL UNIVERSITY HEALTH CENTER

We, Michel D'Alete, Daniel Bernard Morin; have met and examined the Unions' financial statements.

The surveillance committee met on August 22, 2024.

We have proceeded with the verification of the treasure's documents for the period of January 1 to April 30 31, 2024.

All supporting documents and corresponding checks were also examined. We ensured that the contributions collected as well as the refunds were deposited in the cash account. We reviewed the cash reconciliation and cash reports.

In the eventuality of any future strike. There needs to be a better structure of the distribution of the strike fund cheques.

The delay in the meeting with the surveillance committee needs to be addressed. Timelines need to be respected to continue the work requirements of the surveillance committee.

Michel D'Alete

Daniel Bernard Morin